Frühjahrskonzert des Posaunenchors in Schalkhausen

SCHALKHAUSEN (ab) -Der Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde St. Nikolaus im Ansbacher Stadtteil Schalkhausen hat bei seinem traditionellen Frühjahrskonzert nicht nur eine Kostprobe seines Könnens, sondern auch eine Einstimmung auf den Frühling und die sprießende Natur gegeben: Unter der Leitung von Ulrich Schneider spielten die Bläser des Posaunenchores Musik von der Klassik bis zur Moderne.

Mit Volksliedern, aber auch geistlichen Stücken und einer Fanfare zum diesjährigen Reformationsjubiläum von dem zeitgenössischen Komponisten Dieter Wendel wurde ein weiter musikalischer, aber auch



geistlicher Bogen gespannt. Vor dem spätgotischen Altar aus der Dürer-Schule gaben die Mitglieder des Posaunenchores beispielsweise die Volkslieder "Auf, du junger Wandersmann", "Muss ich denn ... " oder "Wenn alle Brünnlein fließen" in Sätzen des 1965 geborenen Komponisten Richard Roblee zum Besten. Aber auch das Osterlied "Auf, auf mein Herz mit Freuden" oder Spirituals wie "Preludio IV - Swing" und "Blues für Jungbläser". standen auf dem Programm. Moderiert wurde das Konzert von Helmut Renz, der bedauerte, dass heuer kein anderer Chor den Posaunenchor Schalkhausen bei dem Frühjahrskonzert unterstützt hatte. Foto: Biernoth